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日本大学第三学園生徒支援会レター 

第 9号 
２０１２年１１月２７日発行  

発行：生徒支援会役員会 

 

日本大学第三学園生徒支援会の活動 
 

日頃より生徒支援会の活動にご協力いただきましてありがとうございます。この支援会も旧

「日本大学第三学園後援会」を引き継ぎ、新たに発足して三年目を迎えております。生徒支援

会の活動内容および組織がお分かりにならず、クラス幹事をお引き受けいただけない状況があ

りますので、少しでも活動に参加していただけるよう組織と役割・活動内容を記載いたします。 

組織は総会をトップに役員会、幹事会、委員会があります。 

 

役員会…○保護者役員１０名、教職員役員５名の計１５名で組織されます。 

○ 原則毎月第２土曜日（８月と１１月を除く）の１３時から２時間程度開催し、必要 

        事項の審議、報告、連絡を行います。新旧役員合同役員会を含めて年１０回程  

        度開催されます。 

       ○次年度役員候補者は、２月に実施するアンケートで選抜します。会長、副会長は 

高校保護者会員から選出されます。 

 幹事会…○クラス幹事はクラスから２名以内で選出します。１名は学年委員会、他の１名は 

        現在活動しているリサイクル、イベント、コミュニケーションの何れかに所属します 

       ○幹事会は５月と翌年２月の２回、何れも土曜日の午後開催されます。 

 委員会…○クラス幹事により組織されます。学年委員会と各種委員会があります。 

       ○学年委員会…中高、学年ごとに組織されます（中学単位、高校単位で活動をす

ることもあります）。現在の活動は高１・高 2 は進路に関する講演会を、中学は学

年懇親会またはクラス懇親会（茶話会）を２学期に開催しております。また、高３は

卒業生の胸を飾るコサージュの準備を年末よりしています。 

       ○リサイクル委員会…制服等のリサイクル活動をします。文化祭で回収したリサイ 

クル品を販売します。行事ごとにリサイクル品の回収を行い、文化祭前に販売する 

ため、品物の点検、クリーニング、値段付け等土曜日を中心に活動しています。 

       ○イベント委員会…文化祭で休憩処「SANKO 庵」を運営しています。菓子パン・団 

子の販売をします。主な活動は文化祭の前後の土曜日の午後になります。 

       ○コミュニケーション委員会…学校行事の取材とホームページへの記事掲載及び 

支援会主催或いは共催の催し物の企画や受付業務の手伝い等をしています。 

※ 活動しやすいように、多くは土曜日の午後に活動しています。（組織図は２ページに掲載） 
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生徒支援会組織図                   

 

                                           

 

 

※ 会長、副会長は高校保護者会員より 

選出する。他の役員は中・高保護者会

員及び教職員会員より選出する。 

                                ※ 幹事は各クラスより 2 名以内で選出す 

る。年２回５月と２月に幹事会を開催 

する。 

※  各クラスの幹事のうち１名

は学年委員となる。学年委員

を除く幹事は各種委員に配

属される。また、各種委員会

にはボランティア会員（有志）

として幹事以外の保護者も

参加できる。 

※ 年   ※ 詳しくは規約をご覧ください 

                                        

━学年委員会の報告━ 

○高１  「進路指導講演会」 

今年度は９月１５日（土）１３時～１４時１０分まで、進路指導のご経験豊富な小泉先生より大

学入試の仕組み、１年次に大切なことについて進路資料、プリント等をもとに解説頂きました。 

統計資料による国内の進路選択の現状、日大他大等への進路実績、統一テスト得点と推

薦基準、文理選択における諸注意等は、２年後に受験する生徒の親として今から知っておくべ

きことが多くあることを感じました。１年次から他大学の説明会や外部模試等を積極的に受け、

視野を広げてほしいことや、親は進路選択に向かう子どもを頭ごなしに指導せず、子どもの意

思や考えを尊重しながら温かく冷静に見守ることが大切であるとのご指導も受けました。 

お天気にも恵まれ、出席者数は２３４名を数えました。 

生徒支援会総会 

役員会 

教職員役員・保護者役員  

幹事会 

保護者役員・クラス幹事  

学年委員会 

保護者役員代表・クラス幹事  

各種委員会 

保護者役員代表・クラス幹事・有志  
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１面にも記載しましたが、 

普段仕事をされている方が多

いため、出来るだけ活動に参

加していただけるよう、なるべく

土曜日に活動するよう配慮し

ております。 
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○高２   「大学受験講演会」「クラス懇親会」 

開催日時１０月２０日（土） 

☆講演会【講堂】 １３：００～１５：００ 

     「大学入試の現状について」       (株)ベネッセ      黒岩 友樹 

    ｢日本大学推薦合格までの流れ｣   進路学習部主任   小泉 満洋    

☆懇親会【各教室】１５：１０～１６：００ 

参加人数 １８５名 

☆講演会ではベネッセ大学受験担当者をお迎えし、日頃不安に思っていた受験の仕組み 

など資料を基に丁寧に説明をいただきました。大学受験の倍率と就職難の倍率は比較に 

ならないほどの差があること、景気悪化による現役志向、グローバル化の影響など考えさ 

せられるものがたくさんありました。 

 進路学習部主任の小泉先生からは「三高における流れ」を、具体的に分かりやすくご説  

明いただきました。B 方式（ビフォー）A 方式（アフター）の意味を教えていただいた時は、 

会場から歓喜が起きたほどでした。 

☆クラス懇談会は担任の先生のご協力もあり、和気あいあいと終えることができたと思いま 

す。 

○中１  「クラス合同懇親会」 

平成２４年９月１５日（土）１４時～１６時まで食堂で、保護者間の親睦を図るためにクラス合

同懇親会を開催しました。１７９名の保護者の方、校長先生をはじめ各クラスの担任副担任の

先生方に出席していただきました。 

先生方から一言ずつ頂いたあとクラスごとの歓談、そして部活動ごとに分かれての歓談で、

有意義な懇親会になりました。事前に担任の先生を紹介するしおりを作成し配布しました。 

○中２ 「合同懇親会・セミナーの開催」  ～更なるコミュニケーションの推進～ 

中学２年学年委員会は、９月８日（土）本校食堂において 

「合同懇親会」を開催、１４３名の保護者の皆様に参加を頂  

きました。クラス毎に分かれてお弁当を頂きながら、学習面  

や日頃の子どもたちの様子等、和気あいあい会話が弾む楽  

しいひと時となりました。 

また、１０月３１日（土）本校食堂において、相談室の森  

真理子先生による「思春期セミナー」を開催、思春期をむか 

えた子どもとの接し方等についてご講演を頂きました。参加した５１名の保護者の皆様は、メモ

を取りながら熱心に耳を傾けておられました。 

○中３  「茶話会」 

１０月３１日(水)１６～１７時、保護者会終了後、各教室で茶話会を行いました。出席者は 

１０９名でした。 

最初に、学年委員から卒業記念イベントで企画している内容について説明をし、皆さんから 

意見をいただきました。その後、お茶とお菓子をいただきながらクラスの様子や部活動などの情  

報交換で盛り上がり楽しい時間を過ごしました。 
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編集後記 

 今年度第２号（通算第９号）の支援会レターをお届致します。今回の支援会レターは、もっと

多くの保護者会員の方々に、気軽に各委員会等に参加していただけるよう、生徒支援会の組

織と活動の実際がわかる様に配慮いたしました。 

━各種委員会の報告━ 

○リサイクル委員会 

「盛況のうち終了いたしました」 

文化祭、当日は開場前から多くのご父 

母の皆様に並んでいただき、午前中には 

ほぼ商品がなくなるほどの盛況でした。リ 

サイクル品をご提供いただいた皆様に厚 

く御礼申し上げます。今後のご協力も重ね 

てお願い申し上げます。 

 

○イベント委員会 

「三黌祭では素敵なお店ができました」                          

 みなさん、「SANKO 庵」に来店していただけましたでしょうか。おいしいパンとお団子を販売し

ておりました。パンやお団子だけでなく、SANKO庵のお店のポスターやパンのポスターも話題に

なったと思います。 

 １日目はパン４００個、お団子６００個を、２日目は台 

風の影響があり、お団子の数を減らしてパン４００個、 

お団子３００個を販売しました。 

 去年までの評判もあって、多くの方に買っていただき、 

早い時間に完売となりました。ご協力ありがとうござい 

ました。パンやお団子を運ぶのを手伝ってくれた生徒さ 

んどうもありがとうございました。 

 来年はもっと素敵なお店になればいいなと思います。  （委員長 高１A 高木裕子） 

 

○コミュニケーション委員会 

「二つのセミナーを共催しました」 

「女性の健康応援セミナー」（６月３０日（土））と「携帯とソーシャルメディア利用についてのセ

ミナー」（１０月６日（土））を学校との共催で実施しました。 

今年度は初めての開催で、参加者が思うように集まりませんでした。来年度は工夫して多く

の参加者を集めたいと考えております。 

 

  


